

# **Dónde estudiar los 7 ciclos oficiales de FP sanitaria con mayor empleabilidad**

**En respuesta a la creciente necesidad de profesionales cualificados en el mundo sanitario, metrodora y la Cámara de Comercio de Madrid sellan una alianza para desarrollar un ambicioso proyecto educativo conjunto y crean el Centro de Excelencia metrodora FP-Cámara de Madrid, especializado en sanidad, que abre sus puertas en septiembre, en la Sede de Formación de la Cámara en Pedro Salinas 11**

Este centro, de 2.400 m<sup>2</sup>, ofrece 840 plazas presenciales, tecnología avanzada y prácticas garantizadas en los mejores centros e instituciones sanitarias públicas y privadas de Madrid; y cuenta con la garantía de calidad de ambas instituciones. En él se imparten los 7 ciclos sanitarios oficiales de FP, de grado medio y superior, con los que se forman los perfiles profesionales más demandados por el sector.

## **90% de empleabilidad**

Según el Ministerio de Educación, España superó 1 millón de estudiantes de Formación Profesional en el curso 21/22, con un incremento de casi el 29%. El 65% de quienes titulan en FP sanitaria se incorporan al mercado laboral en aquello para lo que se han formado. Esa cifra, que es superior a la media, es todavía más acentuada entre los alumnos de **metrodera** FP, que alcanzan el 90% de empleabilidad.

La colaboración público-privada de **metrodera** y la Cámara incrementa la oferta de plazas de calidad de FP sanitaria en Madrid y ofrece las mejores opciones formativas de FP sanitaria, formación que está entre las más solicitadas por la escasez de profesionales y las necesidades crecientes de una población cada vez más envejecida.

Para que la formación sea lo más completa posible, especialmente en el ámbito sanitario, cobra especial importancia el equipamiento técnico a disposición del alumno en el centro educativo. En este sentido, el Centro de Excelencia **metrodera** FP-Cámara de Madrid dispone de unas instalaciones presenciales que recrean entornos hospitalarios reales, con tecnología sanitaria de última generación; y que garantizan la inmersión hospitalaria del alumno desde el primer día, en el propio centro educativo.

En concreto, este nuevo centro cuenta aulas de simulación clínica y de realidad virtual, viveros de experiencias sanitarias de I+D+i, recursos digitales premium y laboratorios equipados con alta tecnología para las distintas especialidades: Radiofarmacia, Radiología, Biología Molecular y Anatomía Patológica, Planificación Dosimétrica, Radioterapia, Bioquímica y Hematología, TC/RM/ECO/MM y Microbiología. Además, incluye talleres de Enfermería y de Laboratorio; y aulas Técnicas de Citodiagnóstico y de Higiene Bucodental.

Además de la formación técnica, existe una necesidad creciente de profesionales que dominen habilidades transversales, como la comunicación o el trabajo en equipo. En este sentido, el Centro de Excelencia **metrodera** FP-Cámara de Madrid incorpora el modelo educativo de **metrodera**, llamado FP Experience, que aborda la formación técnica y humana del alumno. De esta forma, se trabaja por igual el impulso profesional y de la vocación para que el alumno marque la diferencia en el cuidado de los demás, en línea con lo que demanda el sector sanitario y la sociedad en su conjunto.

Las clases empiezan en septiembre y cubren 7 ciclos oficiales de FP sanitaria, de grado medio y superior, incluidos los de mayor empleabilidad, como son: Técnico en Cuidados Auxiliares de Enfermería; Técnico Superior en Anatomía Patológica y Citodiagnóstico; Técnico Superior en Laboratorio Clínico y Biomédico; Técnico Superior en Imagen para el Diagnóstico y Medicina Nuclear; Técnico Superior en Radiología y Dosimetría; Técnico Superior en Higiene Bucodental y Técnico Superior en Dietética.

Para quienes buscan incorporarse al mercado laboral de manera inmediata tras finalizar sus estudios de FP, gracias a los más de 40 años de experiencia de los centros de FP del grupo **metrodera education**, los alumnos cuentan con prácticas garantizadas en los mejores institutos de investigación, sociedades médicas y hospitales públicos y privados de la Comunidad de Madrid, como son: La Paz, Fundación Jiménez Díaz, Gregorio Marañón, Ramón y Cajal, Hospital del Niño Jesús, Sanitas, Quirónsalud, Ruber, CEMTRO, Vithas, Hospital Clínica de Navarra, entre otros; y acceden a bolsas de empleo cualificado.

Este centro avanzado, hecho a la medida de lo que demanda el sector sanitario y orientado al alumno, cuenta con el aval de la Cámara de Comercio de Madrid, importante agente dinamizador de la economía madrileña, vinculado a la formación y comprometido con la mejora de la sociedad a través de la innovación y la empleabilidad.

Así mismo, incorpora la amplia experiencia del grupo **metrodera education**, especialista en formación en salud y deporte, que integra 17 centros formativos de referencia, cubre todos los niveles educativos (formación profesional, superior y continua) y ofrece itinerarios para formarse y mantenerse actualizado a lo largo de toda la vida profesional. En el área de FP sanitaria, **metrodera** tiene centros líderes que llevan más de 40 ayudando a sus alumnos a desarrollar su vocación y a iniciar su carrera profesional de la mano de las mejores instituciones sanitarias.

Más información en [www.metrodorafp.com](http://www.metrodorafp.com)

Un proyecto de **La Razón Content** para